



# 鉄建 NEWS

令和3年10月29日発行 第323号

## 共に戦う仲間紹介



### エムエム建材(株) 北海道支社 新延正幸課長

エムエム建材様は本社・札幌支店・釧路営業所の各エリアで大変お世話になっており、欠かせない存在の仕入先です。特に新延課長とは付き合いも長く年齢もとても近いことから腹を割って話せる大事なパートナーです。何かと困ったときに相談をすると即回答で気持ちよく要望を聞いて頂き頼もしいです。今後も宜しくお願いします。但し長く北海道で勤務されているので、いつ異動になるかが心配です(笑) また一緒に楽しく美味しいお酒を飲める時が来ることを楽しみにしています。

by建設部次長 古田

↓新延課長にアンケートにお答えいただきました↓

座右の銘

【迅速果断・思い立ったが吉日】

#### 鉄建との思い出エピソード

貴社の各拠点の皆様方には、長年大変お世話になっております。コロナ禍以前のハードロックコンサートからの痛飲、帯広グルメの堪能、釧路カラオケ大会、札幌月寒でのこれまたカラオケ大会。どれも深く心と肝臓に刻まれております。皆様のバイタリティーには敬服するばかりです。コロナ禍で厳しい状況ですが、又お相手して戴くことを心待ちにしております。

これからの鉄建に期待することは……

非常に口幅ったく恐縮ですが、引き続き社長のリーダーシップや各拠点幹部・担当者の皆様のパフォーマンス充実と、業界でのプレゼンスアップに期待したく存じます。エムエム建材のノウハウを貴社建材商売のツールの一つとして、大いにご活用戴きたく存じます。

## 登山同好会

9月23日、登山同好会の活動に参加させていただきました。今回登ったのは新得町にあるオダッシュ山という標高1,097mの登山初心者向けの山でした。

私は登山経験がほとんどなかったのですが、みんなで励まし合いながら登り、登りきれたことに対する達成感と頂上の景色を共有することができ、登山の楽しさを存分に味わうことが出来たと思います。

ただ一つ、後悔することがあったのですが、それは登山をするのに街中を歩くようなスニーカーで臨んだことです。前日の雨の影響で道がぬかるんでいたこともあり、何度も転んでしまい、下山時は私だけ泥だらけでした。

また、参加できる機会があれば、登山靴を履いて参加したいと思います。(笑)

進藤光泰



